



Prohibición de vapeadores solo provocará mercado negro, advierten diputados de MC

El grupo parlamentario de Movimiento Ciudadano (MC) en la Cámara de Diputados advirtió que el decreto presidencial para prohibir la comercialización de vapeadores y cigarros electrónicos solo generara un mercado negro de esos productos en México.

En el marco del Día Mundial sin Tabaco, el presidente Andrés Manuel López

Obrador firmó esta mañana un decreto para prohibir la circulación y comercialización de vapeadores y cigarros electrónicos, al tiempo que el subsecretario de Salud, Hugo López-Gatell, expuso los daños a la salud que el uso de dichos instrumentos provoca a adultos y menores.

Por conducto de su coordinador, Jorge Álvarez Máynez, y del diputado Sergio Barrera, la bancada naranja en el Palacio de San Lázaro insistió en su propuesta de regular el vapeo.

A través de un mensaje en Twitter el diputado Álvarez Máynez calificó el decreto como un "error tremendo".

"Prohibir el vapeo condenará a nuestros hijos al mercado negro y a riesgos imposibles de rastrear. Le quitará a México la posibilidad de recaudar impuestos para invertir en salud. Tendremos vapeo clandestino e ilegal, en vez de vapeo regulado e informado. Un error tremendo".

"Prohibir el vapeo" condenará a nuestros hijos al mercado negro y a riesgos imposibles de rastrear.

Le quitará a México la posibilidad de recaudar impuestos para invertir en salud.

Tendremos vapeo clandestino e ilegal, en vez de vapeo regulado e informado. Un error tremendo.





— Jorge Álvarez Máynez (@AlvarezMaynez) May 31, 2022

El legislador Sergio Barrera, principal promotor de la regulación de los “vapeadores”, secundó la advertencia de su coordinador y sostuvo que la prohibición solo exponer en mayor medida a los jóvenes a un mercado ilícito. “El presidente quiere resolver un gran problema de salud pública con una solución que no arregla nada. Al contrario, al prohibir lo único que hace es exponer en mayor medida a los consumidores. Cuidemos a nuestros jóvenes del mercado ilícito.

<https://www.milenio.com/politica/prohibir-vapeadores-provocara-mercado-negro-movimiento-ciudadano>